



L'actu espagnole du collège

publié le 11/05/2022

Descriptif :

L'actualité espagnole c'est un nouveau film sur le blog sur les ados espagnols et c'est aussi de nouvelles vidéos des 5èmes sur la chaîne Youtube !

Retrouvez sur le blog (<https://blogpeda.ac-poitiers.fr/coll-m-t-a-espagnol/>) le trailer du dernier film espagnol dont on parle beaucoup, Quién lo impide. Ce film est une sorte de documentaire sur la jeunesse espagnole. Retrouvez également sur la chaîne Youtube L@ Profe, les dernières vidéos des 5èmes qui se présentent dans la cour du collège, un joli cadre pour filmer les élèves !

